

長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ写真および氏名を掲載しています。

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が村田富子さん（昭和4年11月19日・別海）、小野盛男さん（昭和4年12月1日・別海）、北雄三郎さん（昭和4年12月3日・別海）、櫻井福治さん（昭和4年12月8日・別海）、古賀トシノさん（昭和4年12月11日・上風連）、村上昭四郎さん（昭和4年12月20日・別海）に贈られました。



村田 富子さん
(別海)



小野 盛男さん
(別海)



北 雄三郎さん
(別海)



櫻井 福治さん
(別海)



古賀トシノさん
(上風連)



村上昭四郎さん
(別海)

別海町新年交礼会を開催



1/5 町主催による新年交礼会が、役場で開催されました。

町内各団体等から約90名の方々が参加し、新年のあいさつを交わしながら、今年一年のさらなる飛躍と地域発展を誓い合い、交流を深めました。



別海消防団出初式



1/5 新春恒例の別海消防団出初式を消防庁舎前などで行い、消防団員110名と関係者が多数参加しました。

寒風の中、丹羽消防団長による通常点検が行われた後、町民への火災予防啓発を目的に中央公民館まで分列行進し、式典では、これまで消防活動に尽力された方々への表彰状の授与が行われました。

本年も、地域密着型の消防団の特徴を生かし、町民の身体、生命、財産を守るために決意を新たにしました。

ディスカバー 農山漁村の宝 「別海町酪農女子同盟Stron♡gyu」選定証授与式



12/24 「第6回ディスカバー農山漁村（むら）の宝」北海道地区コミュニティ部門で、別海町の酪農に携わる女子が結成し、さまざまな取り組みを行っている「別海町酪農女子同盟Stron♡gyu」が優良事例として選定され、授与式が行われました。

「ディスカバー農山漁村（むら）の宝」とは「強い農林水産業」「美しく活力ある農山漁村」の実現のため、農山漁村の有するポテンシャルを引き出すことにより地域の活性化、所得向上に取り組んでいる優良事例を選定し、全国に発信するものです。

■ディスカバー農山漁村（むら）の宝（農林水産省ホームページ）
<https://www.discovermuranotakara.com/>



別海中央コロンブス 上西春別ミネルバ 全道大会出場

12/11

「第36回北海道小学生バレーボール選抜優勝大会」（1月11日から13日 江別市）への出場に向け、別海中央コロンブスの選手17名と、上西春別ミネルバの選手8名が町長と教育長を表敬訪問しました。

チームを代表して両チームのキャプテンから「強いチームばかりですが、優勝を目指して頑張ります」と力強い言葉があり、町長と教育長からは、当日体調不良により訪問できない選手がいたこともあり「体調を整えて頑張ってきてほしい。別海町から応援している」と激励の言葉が贈られました。



別海中央コロンブス



上西春別ミネルバ

寄付を頂きました

12/19

寺井建設株式会社（寺井 範男 代表取締役）から寄付をいただきました。

本年度15回目となるご厚志は、図書購入の財源として活用させていただきます。



中西別地区 新春親子餅つき大会

1/8

中西別地区子ども会育成協議会による三世代交流新春餅つき大会が、中西別ふれあいセンターで開催されました。



子どもたちやその保護者のほか、学校関係者、地域住民も含めて100名程度の参加がありました。本年も、子どもたちと一緒に餅をついたり、こねたり、楽しい時間を過ごすことができました。

別海町成人式を挙行

1/7

72回目となる成人式が、中央公民館で挙行されました。式典では、出席した89名の新成人を代表して、尾形航輝さんと尾形きやらさんが「誓いの言葉」を述べ、別海町の将来を担う大人としての決意を新たにしました。



また、式典終了後には、成人式実行委員会による交流会が開催され、高校時代の恩師からのビデオレターが上映されるなど、久しぶりに会う友人との旧交を温めました。

